

San Juan, 30 de Julio de 2024

Sr. Dr S	Vicegobernador y Presidente Nato de la Cámara de Diputados de San Juan	
	Fabián Martin	
	1	

Me dirijo a usted con el motivo de hacerle llegar nuestro Proyecto de Declaración para que esta institución de la democracia de nuestra Provincia exprese su enérgico repudio y taxativo pronunciamiento político ante el atropello institucional y democratico, efectuado por el Dictador Chavista Nicolas Maduro Moros, durante los comicios fraudulentos celebrados el último Domingo 28 de Julio en el querido País de Venezuela.

Saludo a Ud. atte

Dip. Fernando Patinella Diputado Provincial Bloque LA LIBERTAD AVANZA – ADN



San Juan, 30 de Julio de 2024

Ref.: Proyecto de Declaración: "ENÉRGICO REPUDIO AL FRAUDE ELECTORAL Y VIOLENCIA DIPLOMÁTICA PERPETRADA POR EL DICTADOR CHAVISTA NICOLÁS MADURO MOROS EN VENEZUELA Y A LAS FUERZAS POLÍTICAS DEMOCRÁTICAS QUE AVALAN TAN ABERRANTE ACONTECIMIENTO"

Autor:

FERNANDO PATINELLA

Bloque:

LA LIBERTAD AVANZA - ADN

FUNDAMENTOS: Ante la gravedad de las irregularidades suscitadas durante el proceso electoral llevado a cabo el día Domingo 28 de Julio del corriente, en el hermano País de Venezuela y al accionar nefasto e improcedente posterior por parte del Dictador Chavista Nicolas Maduro Moros, en contra de la ciudadanía y en contra de distintos cuerpos diplomáticos radicados en dicho País, es que desde nuestro espacio vemos con suma importancia que esta institución, que es el órgano deliberativo de la democracia en nuestra Provincia, se pronuncie políticamente de manera taxativa y urgente, en contra de estas prácticas y en contra de todas las fuerzas políticas "democráticas" que presentaron respaldo político y que fueron anunciadas por el Canciller del régimen Bolivariano Yvan Gil avalando este atropello contra la institucionalidad, la democracia y la Paz en la región. Es por ello que impulsamos este Proyecto de Declaración, esperando que la totalidad de mis colegas se exprese y acompañe dicho proyecto.

Sin otro particular, saluda atentamente.

Dip Fernando Patinella
Diputado Provincial
Bloque LA LIBERTAD AVANZA – ADN



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SAN JUAN DECLARA:

Artículo 1: Enérgico repudio al accionar fraudulento del Dictador Chavista Nicolas Maduro Moros y a todas las fuerzas políticas democráticas que avalan este atropello a la ciudadanía Venezolana, a los Cuerpos Diplomáticos de distintos Países, a las instituciones, a la democracia y principalmente a la Paz en la Región.

Dip. Fernando Patinella Diputado Provincial Bloque LA LIBERTAD AVANZA – ADN